

12月、米朝会談。
新しい歴史の歩みです。



日本共产党北区議会議員 さがらとしこ 区政レポート

日本共产党議員団
2018.6.12 NO.1572.
御相談はお気軽に
TELともども 3905-0970
FAXともども
3905-0970
さがらとしこ事務所
赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)



キキョウ つぼみは五角形!!

●いよいよ、梅雨入り宣言ですね。○6月定例区議会がはじまります。6日には補正予算案(仮称芥川龍之介記念館整備や旧赤羽中あとへの老人保健施設など)と、区立幼稚園条例改正案(低所得世帯の保育料無料化)など12の議案が内示されました。

►区議会の各派議会は8日(金)、~13日(水)まで請願や陳情の受付、全局協議会は12日(火)、代表質問は19日(火)、一般質問は20日(水)、22日~常任委員会とつづきます。

次の検討会は7月2日(月)午後4時~ 学校施設の跡地利活用について 地域代表の方々が意見や提案

~5月28日(月) 第2回目の検討委員会では~

旧赤羽台東小について 青少年地区委員会、
地元自治会、赤羽台西小と八幡小のPTA代表
の4名の方が意見を述べられ、検討委員の方々
からの質問にこたえるという形で意見交換会
がおこなわれました。<検討会は4回の予定だ。>

主な意見、要望について、私が傍聴席から
がった中で印象に残ったことは...

○旧東小は、耐震化されないこと、バリアフリー化されないことから、体育館もふくめて、高齢者や子どもたちが気軽に利用できる場に。子どもたちのサッカーなど、指導者もいるので。

○赤羽台団地の建替えにより、およそ半分の土地はどうするかの課題もあるが、住民全体の声としては、医療、介護、福祉など、安心して住みづらわれるようになりたい。また、旧東小は体育館をはじめ、避難所としての役割を果ねている。防災の役割も。

旧赤羽台東小学校の跡地(校舎・校庭) (体育館含む)の利活用について 6月13日(水)必着で北区が意見を募集しています。 提出先 〒114-8508 (住所は不用) 北区企画課へ

郵送先は上記へ。FAX 03-3905-3421
<向ヶ丘遊園> 3908-1104 企画課直通

Eメール : kikaku-ka@city.kita.lg.jp

旧赤羽台東小について

- ・場所: 赤羽台1-1-13の区有地
- ・敷地面積: 9,917m²と、区内でも大きな学校施設です。
- ・これまで、区立保育園の改修工事の際の仮移転先となったり。この10月までは、社会福祉法人つばみ会運営の保育園に貸し出されています。(※この保育園は現在、桐中前に建設がすすめられ、10月には閉園予定となっています。)

○赤羽台西小も建替えの時期がせまっている。子どもの数も増加しているので、合わせて考えてほしい。

○10代の子どもたちの文化、居場所として貴重な意見が出されました。

二胡演奏会

奏者は馬高彦さん

<向ヶ丘遊園>
静勝寺 03-3900-4455

2018.6月17日(日)

開場: 13:00 開会: 13:30~

場所: 静勝寺本堂

前売り券: 1,000円

当日: 1,300円 ※当日このチラシをお持ちいただきても参加費と同額で入場できます。

道灌山の歴史遺産を学ぶ会



主催は北区、社協、ハーバクエスなど

参加無料 就職 合同説明・相談会 福祉のしごと 総合フェア

北区内で働ける求人があります!!

パート職から正社員までの様々な求人が予定されています。
お預かり、ホールヘルパー、看護師、ケアマネジャー、
保育士、巡回看護士、調理員ほか

日 時

平成30年

6/22 金

13F 飛鳥ホール
〒114-0503 東京都北区赤羽1-1-1
TEL: 03-3905-3421 FAX: 03-3905-3429
E-mail: kikaku-ka@city.kita.lg.jp

北とぴあ

13F 飛鳥ホール

TEL: 03-3905-3421 FAX: 03-3905-3429

E-mail: kikaku-ka@city.kita.lg.jp



[主催] 東京都北区、社会福祉法人北区社会福祉協議会、
社会福祉法人東京北社会福祉協議会東京都北区人材センター、
ハーバクエス

●監修は北区の「福利厚生費削減実証実験」をねむください

主催者
社会福祉法人 北区社会福祉協議会
TEL: 03-3906-2352

森友・加計問題

日本共産党の追及チームが、6/5国会内に2つの文書を公表しました。

今号では、その1つをご紹介します。2018.6.12.
さがらじゅう

航空局長と理財局長との意見交換概要

日本共産党国會議員団の森友・加計問題追及チームが5日、記者会見で公表した「航空局長と理財局長との意見交換概要」は次の通り。

取扱厳重注意
2018.6.6付「ひぶん赤旗」より

航空局長と理財局長との意見交換概要

日時：2017.9.7 9:15～9:55

●理財局：太田理財局長、中村総務課長
○航空局：蝦名航空局長、金井総務課長

両局長で検査院・国会等への協力関係を確認後、意見交換を行った。

(検査院対応)

- 「総額」を報告書から落とすことと、「瑕疵担保免責」の考え方を認めさせて、リスクを遮断するために見える範囲で最大限合理的な範囲で見積もったと主張できるようにしておくことが重要。
- 「瑕疵担保免責」については、あまり念頭になかった。考え方をわかるので少し考えさせてほしい。ただ、国の契約のルールもあるので、国として相手がうるさいので広めに見積もったとも言いづらいかもしれない。
- 「総額」を消すことが重要だが、それが難しい場合には、失点を最小限にすることも考えなくてはいけない。少なくとも「トン数」は消せないのではないか。「金額」よりも「トン数」の方がマシ。仮に「総額」が残る場合には、むしろ試算額をたくさん記述させ、いろいろなやり方があるとしておいた方がいい。
- 局長レベルの対応をした後、官邸や与党などに対してもどのような対応をしていくか。
- 検査院に対しては官邸だからといって通用しない。説明していくタイミングも考える必要がある。両局長が官邸をまわっている姿をマスコミに見られるのはよくない。まずは寺岡を通じて官房長官への対応するのが基本。与党へもいすれば何らかの対応が必要だろう。相手は検査院なのでこのような報告が出来てしまうのはしかたがないとの認識を持たせていくことが必要。
- 今後も深さや混入率、間接工事費などについても引き続き主張すべきことは主張していく。有益費については価値増加額が工事実費であることを認めさせる必要がある。次長級折衝をもう一度行った後、第3局長との局長折衝も行っていきたい。
- できる限り両局で協力して対応していく。世間的にはやはり8.2億円がどうなるか

が最大の関心事。

- 検査院からリークされた場合にもワンボイスで対応する必要がある。
- 了解。いずれにせよ、主張すべきはしつつも、いつ目鼻をつけるかを考えないといけない。

(国会対応等)

- 事務的に合意したラインの「ワンボイス」を基本にさらに突っ込まれた際の答弁をすり合わせていきたい。変な相手に対してリスクを遮断するために「瑕疵担保免責」の考え方で見える範囲で最大限の見積もりをしたと言えるかがポイント。
- 籠池夫妻が相当な人たちとのイメージが進む中で、そのような答弁をすることについて、気持ちは同感だが、今までの答弁との関係で、開き直った答弁だと思われないかなど官邸との関係も含めてメリデメをもうちょっとと考えさせてほしい。
- テープや資料等がこれからも出てこないか心配している。
- もうある程度は出尽くしているのではないかと思っている。
- 協議記録が公になってきている中で、「検査中なのでコメントできない」だけでもつか。
- 「検査中なのでコメントできない」だけではもたないし、マイナスのイメージを拡大させてしまうと思う。佐川局長が価格交渉をしたのかどうかが追求のポイントだが、民進党PTはこれまで通りの対応をするが、国会ではなんらかの答弁が必要なので、官邸との関係では容易ではないと思うが、来週にも調整したいと思っている。
- 今後決裁文書等についてどこまで提出していくべきか。
- ないものは出せないが、これまである程度出してきており、個人的には出せるものはできるだけ出した方がいいと思う。出てしまふと案外追求されなくなるという面もある。ただし、政権との関係でデメリットも考えながら対応する必要はある。
- その他、「依頼文書」や「軟弱地盤」に関する調整も今後必要だと認識している。また、買戻し権行使後の土地の処分の扱いについても対外的な言いぶりの調整が必要だと思っている。
- 買戻しの考え方については、「民事再生中なので」というラインだと思うが、原理原則論を言いつつも、上物も含めて実際に誰が買うのかにもよるので、徐々に言い方をトーンダウンさせながら、ワンボイスで対応する必要がある。

森友 改ざん 首相 答弁が契機

(2017年
2月17日)

昭恵氏らの名、なぜ隠す。
省内の調査でなく喚問必要です。

安倍
首相は
退陣を

6・10雨の中
国会前に
2万人

